

Continúa Cuba acaparando medallas en Juegos Centroamericanos y del Caribe



La Habana, 22 jul (RHC) Luego de culminar la jornada de este sábado de los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe, que se realizan en la ciudad colombiana de Barranquilla, Cuba atesoraba 17 medallas, cinco de ellas de oro, con lo cual ocupa el sitio número cuatro del medallero, antecedida por México, Colombia y Venezuela.

El equipo cubano de gimnasia artística femenina se coronó con el oro, obtuvo una presea dorada y tres de plata en varias modalidades de los remos femenino y masculino; así como también el equipo masculino de tenis subió a lo alto del podio, mientras el femenino se tuvo que conformar con el bronce.

Aún queda un largo trecho por andar en la lid centroamericana y del Caribe, y la jornada de este domingo dejará un total de 33 coronas. Las principales opciones de conquistarlas recaen en los combinados de Colombia, México y Cuba, por ese orden.



Radio Habana Cuba